

# 学校通信 6月号

平成26年6月2日(月)

尼崎市立園田東小学校

尼崎市東園田町8丁目7番地

TEL 6491-9253 Fax :6491-9331



## Have a big dream

校長 大石 温子

あじさいの季節になりました。5月23日の授業参観並びにPTA総会にはお忙しい中にもかかわらず、PTA役員の方々をはじめ、保護者の皆様にご参加を頂き、誠に有り難うございました。地域の大切な学校としてさらなる信頼を得られるようにこの一年も職員一同頑張っけて参ります。今まで同様、保護者の皆様や地域の方のご支援をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

朝のあいさつ運動で出会う子ども達に「将来の夢はあるの？」と尋ねました。目をキラキラさせながら、「料理人になりたい」「幼稚園の先生」「看護師」「まだ、わからない」「大きくなってから決める」いろいろな答えが返ってきます。中には自分なりの夢をしっかりと持っている子どももいて、ほほえましく感じました。

中学生の頃に見たテレビアニメ『宇宙戦艦ヤマト』『銀河鉄道999』で、宇宙への憧れを強め、高校生の時に見たスペースシャトルの打ち上げで「宇宙飛行士」が将来の夢になった野口聡一さんは長い時間をかけて夢を実現させました。野口聡一さんは、“夢をみる以前に、夢をみても叶わないだろうと、最初から諦めてしまったり、面白そうだけれど、大変そうだから何もしないのではなく、どんな困難が待ち受けているかわからないけれどやりたいことをやろうという思いを持ち、目の前のことをこつこつこなしてきたら、夢にたどり着けた。”と話しています。

将来に向けて大きな夢を持つことは、自分の可能性を無限に引き出してくれます。一見、できそうもないことを思っても良いのです。また、一方で『こうしたい』『こうしよう』という小さいけれども具体的な目標を持つことが大切です。小さな目標も、大きな目標も、その実現のために努力するのは自分です。自分のステップアップのために、自分の目標を立て、一步一步努力していくことが、夢の実現に結びつくと思います。夢の実現のためには、まずは、よく寝て、よく食べ、体をきたえることが大切です。将来の夢に向かって前進しましょう。

6月20日(金)と23日(月)24日(火)は、オープンスクールとして、保護者、地域の方に学校を公開いたします。20日は東小Festival、引き渡し訓練を、23日はクラブ活動、24日は自転車教室を予定しています。朝学習や休み時間、給食、そうじ時間など普段の参観日では見られない子ども達の生活をぜひご覧ください。「みんなが見ていると子どもは伸びる」と言われています。地域のいろいろな大人の方に子ども達の成長に関わっていただくためにも、ご近所の方もお誘いし、一緒に園田東小学校の様子を見ていただければ幸いです。

## 6年生が修学旅行に行ってきました！



### 野外民族博物館「リトルワールド」 岐阜城 ナガシマスパーランド

5月13日（火）～14日（水）に6年生が修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、全員無事に旅行を終えることができました。1日目のリトルワールドでは、各国の珍しい料理を食べたり民族衣装を着たりして異文化に触れ、岐阜城や鶴飼いの見学をしました。2日目のナガシマスパーランドでは友達と楽しく過ごしました。班行動が多かったのですが、仲良く協力して活動できたことが素晴らしかったです。学年のめあて「決まりを守り、楽しく有意義な修学旅行にしよう」を合い言葉に、29名全員がクラスの仲間意識と絆を深める事ができ、心に残る楽しい修学旅行になりました。



## 6月行事予定

<生活目標 大きな声で「ハイ」と返事をしよう>

- 2日（月）～6日（金）自然学校（5年）
- 3日（火）社会見学（4年）
- 9日（月）学校朝会
- 10日（火）歯科検診（1～3年）
- 11日（水）歯科検診（4～6年）
- 12日（木）なかよし活動
- 13日（金）プール清掃（児童）
- 16日（月）クラブ活動（アルバム撮影）
- 19日（木）児童集会（計画委員会）
- 20日（金）オープンスクール 引き渡し訓練  
東小 Festival
- 23日（月）オープンスクール クラブ活動  
水泳指導開始
- 24日（火）オープンスクール 自転車教室
- 26日（木）なかよし活動  
脊柱側わん検診（5年）
- 27日（金）月末清掃
- 30日（月）委員会活動



### ☆5年生が自然学校に行きました！

6月2日（月）～ 6月6日（金）

美方高原自然の家「とちのき村」

「クラス力を高める」を合い言葉に、豊かな自然の中で自然に親しみ、友達と協力して体験活動を行い、友情を深める自然学校にしてほしいですね。

### ☆自分の命は自分で守ろう！（引き渡し訓練）

20日（金）には、災害発生時に伴う児童引き渡し訓練を予定しています。

災害時、確実にお子様を引き渡す大切な取組ですので、是非、ご参加いただきますよう、お願いいたします。いざという時に、ご家族一人ひとりが自分自身の命を全力で守ることができるよう、今一度、災害時の対応について、ご家庭で話し合いの機会をもっていただきたいと思います。